

せいひ会だより 第4号

丘の家 完成予想図

平成13年3月 開設



1F …厨房、家族介護教室

2F …食堂、浴室、デイサービスセンター

3F …居住部門(定員 20 名、全個室)

※ 1F 部分が、元亀の里の 2F と同じ高さです。

現在建設中の「丘の家」は、「高齢者生活福祉センター」という施設です。

この施設は、デイサービスセンターに居住スペースが併設されたもので、入居の対象となる方は原則として 60 歳以上の方で、一人暮らしであるなど独立して生活することに不安のある方です。バリアフリーの環境の中、キッチン、トイレ付の個室にて、楽しく安心できる生活を送っていただける「家」であると、ご想像ください。

平成 13 年 3 月の開設となります、随時ご相談等受け付けておりますので、元亀の里にて気軽に尋ね下さい。

(素麺流し)

暑さ忘れる“涼”を求めて元亀の里は7月23日(日)、ひとときの素麺流し処「げんきや」に変身しました。揺れる笹の葉の音も爽やか、青竹の水路を流れ落ちて来る素麺の味はまた格別!と、人気は上々。「素麺、流れて来ないよ。」「あ、それ私が食べようと思っていたのに・・・」などなど掛け合う声も賑やかに、夏の一日は楽しく過ぎていきました。

昔ながらの季節の行事、また季節を感じさせるような暮らしの場面を日々の療養生活に生かしながら、今後も入所の皆さんへ多くの楽しみをお届けできたらと考えています。



(花火大会)

元亀の里の夏の恒例“花火大会”が今年も開催されました。台風接近のニュースを小耳にはさみながら職員一同が見上げた空は、当日予定時刻、曇りがちながらも雨はなし。無事オープニングを迎えることができました。すいか割り、線香花火長持ち競争、みんなで花火、そしてフィナーレにはささやかながら打ち上げ花火と、真夏の夜空を元亀の里の笑顔が彩りました。



(誕生会)

7月生まれの方をお祝いした誕生会では織姫・彦星も特別出演。これからもっと楽しくお元気での願いをこめて賑やかに開催されました。



(合 同 料 理 会)

さる7月13日(木)の午後より通所リハ・通所介護・元亀の里入所者・グループホーム入居者による合同料理会がとり行われました。

参加者約30名程でごまあん団子作りに挑戦。ごまをすりつぶす人、団子の生地を作る人、あんを生地の中に包む人など、それぞれに係をもって和やかな雰囲気で緩やかな時間が過ぎていきました。本来なら職員が説明しながら進むのですが、そこは昔とったなんとやらで、逆に職員が説明を受けている場面が数多く見受けられました。最後は自分自身で作り上げたごまあん団子をおいしそうに召し上がり、料理会を終了いたしました。次回は、どういう料理会になるのか、今から楽しみです。



(グループホーム交流会)

平成12年7月16日、グループホーム翠風にてグループホーム爽月の入居者を招き、交流会をとり行いました。

冷たい素麺の鉢を囲み自己紹介を手始めに顔合わせ。若かった頃のお話や生まれ育った故郷の話題で話が途切れることはありませんでした。和気あいあいの中で楽しいひとときを過ごせた交流会となりました。これからも、交流の機会を数多く設けていきたいと思います。



グループホーム・アイドル4人組



おいしく、楽しい1日でした。